



かまだようちえん

れいわ ねんど
令和7年度 No.16



むかし あそ がつ にち 昔の遊び (1月19日)

この日は、CS応援隊の4人の方々に来ていただき、各クラスで「伝承遊び」を一緒にしてもらいました。「ふくわらい」「こままわし」「かるたあそび」「あやとりあそび」「ぼうくずし」などです。職員室にいらっしゃったCS応援隊の方を、各クラスの子どもたちが「お部屋に来てください」と迎えにきて、嬉しくて抱きつく子もいました。そして、「あれ?絵本の時の?」と、別の機会(えほんのひろば)でも来ていただいていることに気づき、さらに嬉しそうでした。見てもらったり、遊んでもらったりし、楽しかったことは、繰り返し何度も遊んでもらいました。別れの時間は、寂しそうに「またね」と、タッチしてもらいました。また、よろしくお願ひします。



たいざんそう 泰山莊さんとのにっこり交流会 (1月29日)

11月に予定していた、4歳児年中組の子どもたちの「にっこり交流会」、やっとやっと、実現することができました。この日は8人で交流会に参加し、ダンス「やんちゃ怪獣どかーん」「ラーメン体操」を見学もらいました。そして一緒に手遊びやふれあい遊びをしたり、忍者の紙芝居を見たりしました。

子どもたちの元気のいい掛け声と元気あふれるダンスでは、ご高齢の方々の、はちきれそうなお元気な笑顔と、優しさあふれる温かい眼差しと手拍子すべてが、子どもたちを温かく包んでくださいました。本当にありがとうございます。もちろん、子どもたちはそのすべてをからだじゅうで感じ取り、8人とは思えないほどの賑やかと言いますか元気といいますか、まるでテレビの中から出てきたような輝きでした。

その後、ジュースをいただき、お土産もいただいて幼稚園に帰りました。ありがとうございました。また、よろしくお願ひします。

